



11月1日(金) **体育祭** ～常北オリンピック2024～

天候にも恵まれ、3年に一度の体育祭を無事開催することができました。全校生徒を縦割りで4班に分けて編成した、学年の枠を越えた4チームによる対抗戦形式です。障害物競走や借り物競走、大玉リレー、竹竿リレーなど多岐にわたる種目があり、どの競技も生徒たちの笑顔であふれていました。応援合戦では歌やダンスを交えながら、各班で工夫を凝らした出し物を披露しました。玉入れでは保護者の皆様にも協力して頂き、フィナーレを飾る全員リレーまで大いに盛り上がり、丸一日を思う存分楽しむことができました。準備や片付けに率先して取り組んでくれる生徒たちが多く、常北校生のよさがあふれる行事となりました。



11月8日・15日(金) **オンライン国際交流**

(株) With The World のオンライン国際交流体験プログラムを利用して、海外(インド・インドネシア)の同世代の方々とオンライン交流を行いました。With The Worldのスタッフの協力や生徒の事前準備の甲斐もあって、英語に自信が無い生徒も海外の人との会話を楽しんでいました。短い時間でしたが、他国の文化に触れる良い機会となりました。



12月の主な行事

3(火)	パソコン検定
8(日)	2年修学旅行(～11(水))
12(木)	2年修学旅行代休
13(金)	2年進路ガイダンス
18(水)	生徒会選挙
20(金)	ギネス常北
23(月)	終業式(始業式1月8日(水))